## Ebrard advierte que recurrirá al Tribunal Electoral si Morena no atiende impugnación

Ebrard Casaubón señaló que ha dado suficiente tiempo al partido para responder a la impugnación pero hasta ahora no ha tenido respuesta

Por Omar Tinoco Morales

20 Sep, 2023 06:47 p.m. MX

🖰 Companii



El lider de Morena confia en que Marceio Ebrard vueiva al partido, mientras que el ex canciller ha demandado una respuesta a la impugnación (Cuartoscuro)

Marcelo Ebrard Casaubón advirtió que si Morena no atiende pronto la impugnación al proceso interno para definir al abanderado presidencial en 2024, entonces recurrirá al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para exponer las irregularidades durante dicho proceso.

Este miércoles, Ebrard sostuvo un encuentro con diputados de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde, entre los que destacó Ignacio Mier, coordinador de la bancada guinda en el recinto legislativo de San Lázaro.

Luego de esta reunión, Ebrard Casaubón señaló que ha dado suficiente tiempo a Morena para responder a la impugnación, sin embargo, ni siquiera le han dado una respuesta formal.

Ebrard advierte que recurrirá al Tribunal Electoral si Morena no atiende impugnación - Infobae